

MORTEAU

En novembre, la Ville célèbre l'enfance

- × Conférence, ateliers massages, séance cinéma...
- × Pour la huitième année consécutive, Morteau dédie le mois de novembre à l'enfance et plus précisément aux liens parents-enfants.

La ville de Morteau et son Centre communal d'action sociale vous invitent à découvrir en famille la programmation du Mois de l'Enfance 2018. Pour la huitième année consécutive, Morteau, ville amie des enfants Unicef, dédie ce mois de Novembre à l'enfance et plus largement au bien-être et au partage au sein de la cellule familiale.

Grâce à l'investissement de nombreux partenaires associatifs locaux, parents et enfants pourront se retrouver tout au long du mois autour d'activités aussi riches que variées : Autour de la culture avec la projection au cinéma du film d'animation « Parvana », par l'exposition de l'Aide à l'enfance Tibétaine, ou encore le matin câlin, tout en histoires, animé par les agents de la médiathèque.

Autour du bien-être : par des ateliers massages bébés ou yoga parents/enfants et autour de moments de détente et de loisirs avec la journée du jeu et du jouet proposée par le Relais assistantes maternelles (RAM) ou la crêpes-party géante de la MJC de Morteau.

Conférence le 6 novembre

Enfin, ce mois est aussi l'occasion de sensibiliser les adultes dans la réflexion de leur parentalité vis-à-vis de l'usage des outils numériques des jeunes. « Être p@rents à l'ère du numérique » ça s'apprend ! Comme pour tous les autres domaines, les parents doivent veiller sur leurs enfants tout en les accompagnant dans l'appréhension de ces outils incontournables en parlant, en écoutant, en cherchant des réponses à leurs questions, en faisant des bons choix, en autorisant, en interdisant ou sanctionnant, en expliquant... C'est pourquoi, le CCAS vous invite à venir écouter et échanger sur le sujet avec les professionnelles de l'association Tinter-net et Cie le mardi 6 novembre à



Dimanche 25 novembre, journée du jeu et du jouet proposée par l'ADMR et le Relais d'assistantes maternelles, à la salle des fêtes. Photo d'illustration ER/N.B.

la salle des fêtes de Morteau. Cette conférence sera suivie d'ateliers pratiques parents/enfants sur différents thèmes liés à

l'usage et aux risques du numérique (l'identité numérique, la publicité ciblée, et la désinformation notamment).

> Programme disponible sur le site internet de la ville de Morteau, au CCAS et sur la page Facebook CCAS Morteau.